

## **Laudatio**

anlässlich der Aushändigung der  
Bayerischen Rettungsmedaille  
an Herrn Christian Eisvogel  
durch Herrn Regierungspräsidenten Walter Jonas

Sehr geehrter Herr Eisvogel,

da Sie den Aushändigungstermin durch den Ministerpräsidenten, Herrn Dr. Markus Söder, in München leider nicht wahrnehmen konnten, wurde ich gebeten, Ihnen die Ordensinsignien zu überreichen.

Am 28. April 2022 war ein Mann mit seinem Fahrzeug in Hagelstadt unterwegs, als es plötzlich zu einer Detonation der im Auto befindlichen Gasflasche kam. Innerhalb kürzester Zeit schlugen die Flammen meterhoch aus dem Wagen.

Sie, sehr geehrter Herr Eisvogel, und ein weiterer Ersthelfer, der die Bayerische Rettungsmedaille bereits durch den Herrn Ministerpräsidenten erhalten hat, arbeiteten auf der direkt nebenan gelegenen Baustelle. Durch den lauten Knall wurden Sie auf das Unglück aufmerksam und machten sich sofort auf den Weg, um den Verunglückten aus seinem brennenden KFZ zu befreien. In Folge der Detonation war es jedoch nicht mehr möglich, die stark verformte Fahrertür zu öffnen. Mit bloßen Händen gelang es Ihnen dann aber glücklicherweise, die Autotür soweit aufzubiegen, dass Sie den eingeklemmten Mann befreien konnten. Das Fahrzeug brannte vollständig aus.

Sehr geehrter Herr Eisvogel, Sie haben bei Ihrem selbstlosen Handeln Ihr eigenes Leben und Ihre Gesundheit aufs Spiel gesetzt. Weder die Gefahr einer weiteren Explosion, noch die aus dem Auto lodernden Flammen haben Sie davon abgehalten, ein Menschenleben zu retten. Für Ihren mutigen Einsatz danke ich Ihnen auch im Namen von Herrn Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder ganz herzlich und darf Ihnen die Bayerische Rettungsmedaille überreichen.